

## Candidate n°2 – Gisèle Al Hallak

Avec assurance et un profond engagement envers notre société, je me présente aujourd’hui en tant que candidate sur la liste citoyenne du « mouvement pour Demain ». Âgée de 53 ans et forte de mon expérience dans la finance, je suis déterminée à prendre en compte vos préoccupations et à **défendre vos intérêts** dans notre commune.



Mon ambition est de **mobiliser notre communauté** pour élaborer ensemble les projets de demain. Grâce à mon expertise, je suis consciente des défis économiques et souhaite renforcer la **résilience** de notre ville, en favorisant un **avenir inclusif et durable**.

Dans notre mouvement, nous nous engageons à garantir une **communication claire** et régulière avec chaque citoyen, afin de les tenir informés des projets et défis de notre ville. Nous croyons fermement que **chaque voix compte** et doit être intégrée dans le processus décisionnel.

Ensemble, construisons un futur qui incarne pleinement nos idéaux de transparence, d'inclusion et de résilience. Rejoignez-nous pour que vos idées et aspirations façonnent l'avenir de notre commune !

### GISÈLE AL HALLAK

**Candidate n°2 sur la liste n°9 du « mouvement pour Demain » (mD)**

#### Les axes principaux de mon engagement

- Encourager un développement durable et humain pour garantir un environnement sain aux générations futures ;
- Renforcer la cohésion entre les quartiers pour améliorer le vivre-ensemble ;
- Soutenir l'innovation locale en valorisant les talents et l'entrepreneuriat pour bâtir un cadre de vie épanouissant.